



† 14. März 2015

DANKE

Tief bewegt von der Anteilnahme am Tod meines Mannes, unseres Vaters
und Opas

Hermann Walter

sind wir außerstande, jedem Einzelnen für die Beweise der Wertschätzung
zu danken.

Die herzlichen Briefe, die Umarmungen, die Kränze, Blumen, Kerzen und
Spenden sind ein Trost in schweren Tagen.

Unser besonderer Dank gilt:

- Dr. Thomas Fluckinger und seinem Team für den jahrelangen
ärztlichen und persönlichen Beistand
- dem Team der Medizin II des Bezirkskrankenhauses Hall für die gute
Betreuung
- Vikar Krzysztof Szulist und dem Mesner Josef Möstl für die würdevolle
Gestaltung des Trauergottesdienstes und der Verabschiedung
- der Bläsergruppe für die feierliche Umrahmung der heiligen Messe
- der Bestattung Helmut Lechner für das ehrende Geleit.

Wattens, im März 2015

Die Trauerfamilie